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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  27 giugno 2019 

 

V E R B A L E 

Della V seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta a 

Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita della 

Nazionalità Italiana di Isola per giovedì, 27 giugno 2019 alle ore 18:00. 

 

Propongo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

2. Approvazione dei verbali della I e II seduta per corrispondenza, della IV seduta ordinaria e della IV seduta 

straordinaria del Consiglio; 

3. Proposta di nomina di un (1) membro del Comitato di redazione del bollettino municipale Bobnič/La Crida;  

4. Proposta di Nomina della Commissione per il Premio Isola d’Istria 2019;  

5. Proposta di Nomina di un (1) membro aggiunto della Commissione per gli investimenti. 

6. Discussione in merito alla riforma del sistema elettorale per l’elezione dei deputati al seggio specifico;  

7. Gestione di Palazzo Manzioli;  

8. Varie. 

 

Presenti: Emilio Bevitori , Fiorenzo Dassena, Marko Gregorič, Enzo Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico, 

Ambra Šlosar Karbič, Robi Štule, Donatella Vodopija;    

Assenti: Katja Dellore; 

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté (servizio professionale) e i rappresentanti dei mass media. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno 

Alla seduta sono presenti 8 consiglieri su 9. La seduta è deliberativa.  

L’ordine del giorno viene approvato all’unanimità. 

 

Ad 2) Approvazione dei verbali della I e II seduta per corrispondenza, della IV seduta ordinaria e della IV 

seduta straordinaria del Consiglio 

 

Non ci sono osservazioni in merito ai verbali della I e II seduta per corrispondenza e ai verbali della IV seduta 

ordinaria e IV seduta straordinaria del Consiglio. I verbali vengono approvati all’unanimità. Le delibere sono state 

realizzate. 

 

Ad 3) Proposta di nomina di un (1) membro del Comitato di redazione del bollettino municipale Bobnič/La 

Crida; 

 

Il Presidente informa i presenti che il Comune di Isola ha inviato una richiesta di proposta di un membro della 

Redazione del bollettino municipale del Comune di Isola »Bobnič/La Crida«.  

La nomina si rende necessaria in quanto è giunto a termine il mandato quadriennale del comitato redazionale 

precedente. Prima di proporre il nominativo, il Presidente ricorda che la membro uscente, rappresentante della CNI  

Jessica Vodopija ha svolto un ottimo lavoro in seno alla redazione.  Propone quindi Agnese Babič quale membro 

della Redazione; crede che potrebbe svolgere al meglio tale funzione, considerando il ruolo che svolge in ambito alla 

Redazione de Il Mandracchio, al lavoro di coordinatore, alla presenza costante in ambito comunale ed alle sue 

comprovate capacità. 

Il Presidente chiede ai consiglieri di voler formulare delle proposte alternative. I consiglieri ritengono che la proposta 

formulata dal Presidente sia valida.  

Sentiti i pareri dei consiglieri, il Presidente propone di procedere quindi con la nomina Agnese Babič quale membro 

della redazione de »La Crida« in rappresentanza della CNI di Isola, mettendo ai voti la seguente delibera: 
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In conformità all’articolo 15 dello Statuto della CAN di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante la sua 5ª seduta ord inaria, tenutasi il 27 

giugno 2019, dopo aver preso in esame la Richiesta di nomina di un (1) membro della Redazione del bollettino municipale La Crida / Bobnič ha 

approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 26/18-22 

Proposta di nomina di un (1) membro del Comitato di redazione del bollettino municipale Bobnič/La Crida 

 

1. Il Consiglio propone di nominare quale membro del Comitato di redazione del bollettino municipale Bobnič/La Crida: 

 

   la Sig.ra Agnese Babič 

 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 

sua pubblicazione. 

 

 

MOTIVAZIONE 

Il Consiglio della CAN di Isola propone la nomina di un (1) membro del Comitato di redazione del bollettino municipale Bobnič/La Crida su 

specifica richiesta del Comune di Isola. 

 

In virtù dell’art. 9 del Decreto comunale sull’istituzione e sull’edizione del bollettino municipale Bobnič – La Crida, il Comitato redazionale 

composto da cinque (5) membri viene nominato dal Sindaco e rimane in carica per un mandato quadriennale. 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (8 voti a favore – 0 contrari). 

 

 

Ad 4) Proposta di Nomina della Commissione per il Premio Isola d’Istria 2019;  

 

Il Presidente prende la parola e ricorda ai consiglieri che ogni anno la Can conferisce il Premio Isola d'Istria nel mese 

di novembre. Il Regolamento che disciplina il conferimento del suddetto premio prevede la nomina di anno in anno 

della Commissione preposta al conferimento del premio.  

Il Presidente propone quali membri della Commissione: Teura Raschini, Amina Dudine e Agnese Babič. 

Il Presidente constata che non ci sono altri interventi o integrazioni o richieste di ulteriori spiegazioni da parte dei 

consiglieri, e mette ai voti la seguente delibera: 

 
 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua 5ª seduta ordinaria, tenutasi il 27 giugno 2019, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina della Commissione per il Premio Isola 
d’Istria 2019, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 27/18-22 

Nomina della Commissione per il Premio Isola d’Istria 2019 

 

1. Il Consiglio nomina la Commissione per il premio “Isola d’Istria 2019”, nella seguente composizione: 

 

 1. Teura Raschini  (Presidente) 

 

 2.  Agnese Babič  (Membro) 

 

 3. Amina Dudine (Membro). 
 

 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e sarà pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

MOTIVAZIONE 

In conformità all'art. 6 del Decreto sull'istituzione del Premio annuale »Isola d'Istria«, approvato in data 8 luglio 2009, il Consiglio della CAN di 
Isola nomina, a scadenza annuale, la Commissione preposta alla selezione del candidato o della candidata al quale o alla quale conferire il 

riconoscimento ossia il Premio istituito dal suddetto Decreto per l'anno in corso.  

 

La Commissione è composta dal Presidente e da due membri. 

La delibera viene approvata all'unanimità (8 voti a favore – 0 contrari). 



3/5 

Ad 5) Proposta di Nomina di un (1) membro aggiunto della Commissione per gli investimenti; 

Clio Diabaté aggiorna i consiglieri in merito alla fase nella quale ci si trova con il progetto dell’ascensore. 

Comunica quali sono stati i permessi ottenuti nell’ultimo periodo e quali sono i documenti ancora mancanti, prima di 

procedere con la gara ad evidenza pubblica. I lavori dovrebbero essere avviati a settembre 2019. 

Il Presidente riprende la parola e ricorda che vi è la possibilità di nominare un membro aggiunto della Commissione 

per gli investimenti, esperto di settore, che faccia parte della Commissione con un mandato ad hoc ossia limitato alla 

conclusione della gara per un appalto specifico. 

A tale riguardo, egli propone che si proceda con la nomina di un (1) membro aggiunto per la gara relativa al progetto 

d’inserimento dell’ascensore a Palazzo Manzioli. Propone Sandro Vincoletto, dipendente presso l’Ufficio Europa 

dell’UI, con a carico una ricca esperienza nel settore delle gare d’appalto, in particolare in quelle del settore edile.  

I consiglieri non formulano altre proposte e si dicono concordi con la proposta formulata. 

 

Non ci sono altri interventi perciò il Presidente mette ai voti la seguente delibera: 
 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola e richiamata la Delibera n. 7/18-22 del 

19/12/2018 che prevede la possibilità di nomina di un membro aggiunto della Commissione per gli investimenti, il Consiglio della CAN di Isola, 
durante la sua 5ª seduta ordinaria, tenutasi il 27 giugno 2019, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina di un (1) membro aggiunto della 

Commissione per gli investimenti, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 28/18-22 

Nomina di un (1) membro aggiunto della Commissione per gli investimenti 

 

1. Il Consiglio nomina quale membro aggiunto della Commissione per gli investimenti: 

 

- il Sig. Sandro Vincoletto 

 

2. Il membro aggiunto viene nominato quale esperto di settore, per l’espletamento delle procedure della gara ad evidenza pubblica 

relativa all’inserimento dell’ascensore a Palazzo Manzioli; 

 

3. Il membro aggiunto rimane in carica sino alla conclusione delle procedure di gara di cui sopra; 

 

4. Il mandato del membro aggiunto si conclude entro e non oltre il 31 ottobre 2019; 

 

5. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si 

 

La Commissione per gli investimenti è l’organo preposto e designato dal Consiglio della CAN di Isola per la valutazione delle offerte, relative ad 

interventi edili, all’acquisto di materiali e fornitura di servizi, nell’ambito delle procedure di affido degli appalti pubblici e delle gare ad evidenza 

pubblica dal valore stimato superiore ai 10.000 EUR senza I.V.A.. 

 

La durata del mandato della Commissione per gli investimenti è vincolato al mandato del Consiglio della CAN di Isola. Il mandato della 

Commissione per gli investimenti può essere revocato su proposta del Presidente della CAN e dopo approvazione del Consiglio. Ne consegue la 
nomina, ove necessario, di una nuova Commissione per gli investimenti.  

 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (8 voti a favore – 0 contrari). 
 

 

Ad 6) Discussione in merito alla riforma del sistema elettorale per l’elezione dei deputati al seggio specifico; 

Il Presidente presenta il punto all’odg, chiarendo che sino ad oggi alla CAN di Isola non è giunta alcuna richiesta di  

iniziare un dibattito in merito alla riforma elettorale. Nonostante ciò, in visione della riunione congiunta della CAN 

Costiera e CAN Comunali di domani, egli ha ritenuto doveroso affrontare la tematica in seno di Consiglio, prima di 

affrontare l’argomento alla Costiera. Ricorda, inoltre, che lunedì 1 luglio a Palazzo Gravisi si terrà il dibattito 

pubblico organizzato dall’UI, sul tema della riforma elettorale. Il dibattito sulla riforma della Legge elettorale è al 

momento nelle mani del Presidente della Repubblica, che si sta consultando con tutte le forze politiche e capigruppo 

parlamentari. Per quanto concerne la CNI, il dibattito verte sul sistema da adottare per l’elezione del deputato al 

seggio specifico. Si sta valutando, nel concreto, se abbandonare il sistema Borda, attualmente in vigore, sostituendolo 

con un sistema elettorale maggioritario secco ossia a turno unico, come proposto da tre (3) CAN (Capodistria, 

Ancarano e Pirano). Il maggioritario secco è appoggiato anche dal deputato, dal Presidente della CAN Costiera e 

dalla comunità magiara. In merito a ciò, il Presidente esprime i suoi dubbi su una scelta di questo tipo. Concorda sul 

fatto che il sistema Borda vada abbandonato, illustrando però quelle che sono le criticità del turno unico, come la 

http://www.comunitaitaliana.si/
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possibile bassa rappresentatività del candidato eletto (nel caso in cui vi fossero 5 candidati e l’eletto vincesse le 

elezioni con una % di poco più del 20%), o il forte disincentivo a candidare, essendo un sistema che favorisce la 

polarizzazione in 2 grandi poli. I consiglieri dibattono in merito al sistema elettorale, esprimendo i loro punti di vista. 

Alcuni riflettono sul fatto che dei candidati provenienti da comuni più piccoli sarebbero fortemente penalizzati. Altri 

ritengono che un doppio turno possa significare un voto contro anziché un voto a favore. 

Al termine di una lunga discussione, il Presidente propone di mettere ai voti la posizione della CAN isolana in merito 

al sistema elettorale da adottare per l’elezione del deputato al seggio specifico.  

 

Il Consiglio della CAN di Isola si dice favorevole all'abbandono del sistema elettorale Borda, e propone al suo posto 

l'adozione di un sistema elettorale maggioritario a doppio turno. 

 

La decisione viene approvata con 5 voti a favore – 2 astenuti e 1 contrario. 

 

 

Ad 7) Gestione di Palazzo Manzioli;  

I consiglieri dibattono in merito alla gestione del Bar Manzioli. Si concorda sul fatto che sia necessario rispettare il 

Contratto in essere tra la Manzioli wine bar e la Can e sgomberare, come da accordi precedentemente presi, gli spazi 

“sotto il volto”. I consiglieri concordano che gli spazi di cui sopra debbano essere liberati, in quanto non previsti nel 

contratto d’affitto. Ai tempi si decise di sgomberare tali spazi, cedendo al gestore del bar alcuni spazi nel magazzino 

esterno in Via Smrekar di proprietà comunale. Per quanto concerne il magazzino esterno, si richiede ai servizi 

professionali della CAN di verificare a quanto ammontino le spese di energia elettrica per il magazzino esterno, al 

fine di predisporre che in futuro tali spese siano saldate dal gestore del bar. In concomitanza con l’inizio dei lavori 

per l’inserimento dell’ascensore, si avviserà il gestore del bar del necessario sgombero degli ambienti attualmente “in 

uso” sotto il volto, chiarendo che tali spazi non dovranno essere più occupati in futuro. 

Si discute successivamente del “sistema chiavi” a Palazzo Manzioli. I consiglieri concordano sul fatto che tale 

sistema vada rivisto ovvero che si predisponga un nuovo sistema, stabilmendo regole chiare per la consegna delle 

chiavi e instaurando un sistema di evidenza delle stesse che dovrà essere costantemente aggiornato. 

Si continua poi con la discussione in merito all’uso delle aule di Palazzo Manzioli, all’aggiornamento del 

Regolamento di Casa Manzioli ed alla necessità di giungere alla firma degli Accordi tra Can e CI per la gestione 

degli spazi. Si decide di richiedere ai servizi professionali di inviare ai consiglieri copia dei suddetti documenti in 

formato digitale e di ritrattare la questione in sede di Consiglio.  

A seguito della votazione svoltasi per alzata di mano, il Presidente chiede che venga messo a verbale il risultato 

emerso dalla consultazione palese: 

 

 

Ad 8) Varie;  

Tra le varie, il Presidente ricorda che sabato prossimo una delegazione isolana parteciperà alla riedizione del 

Cantapiccolo a Tolentino. La stessa sarà formata da Donatella Vodopija, Lorena Babich, Claudia Raspolič, Sandra 

Božič e Agnese Babič.  

Agnese Babič informa in merito all'attività a livello comunale. 

Fiorenzo Dassena pone una domanda relativa al servizio di pulizia che si rifà alla possibilità di assumere una 

dipendente in qualità di pulitrice, al posto di affidare il servizio ad un esterno. 

Si decide di verificare con il finanziatore ossia con il Comune di Isola se tale eventualità potrà essere adottata in 

futuro.  

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 20:00.  
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Verbalizzatore:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 


